



Altavoz
de la
Parroquia

¡Viveat!

GETAFE, 30 DE NOVIEMBRE DE 1953

Depósito Legal M. 6744-1953.

Gran fiesta

Cuando el invierno empieza a endurecer los días y los días se encogen de frío, a la entrada misma del año litúrgico, ¡qué gran fiesta es la Purísima!

Sin embargo, no son éstos los mayores motivos para hacerla amable y encantadora, que éstos los lleva la fiesta en su razón de ser: ¡es el gran privilegio de María!

Nos agradan y distinguen los privilegios porque son el reconocimiento de nuestros méritos.

Aún agradan más aquellos privilegios que son menos frecuentes: todo lo escaso es caro, dicen los refranes.

¿Quién, entonces, no apreciará un privilegio que sea único?

Tal es el caso de la Virgen. Todos los mortales recibimos, con la vida, herencia, ¡bien triste herencia!, del pecado original, y ¡Ella no lo ha recibido! Ha tenido el extraordinario y singular privilegio de ser la única que vino a este mundo sin que en ningún momento este pecado manchase su alma. ¡Ella es la Purísima!

¡A María no tocó el pecado original! ¡Ella es la Inmaculada! ¡La sin mancha!

Con mucha razón canta nuestro pueblo:

*Ella sola entre tantos mortales
del pecado de Adán se libró...*

¡He aquí el gran privilegio de María que le fué concedido en atención a que iba a ser la madre de Jesucristo, la Madre de Dios!

Pero este privilegio único da a la Virgen derecho al homenaje de todos los cristianos.

Y hoy es gran día para ello; que hoy nos lo recuerda a todos la Iglesia y hace objeto de su liturgia.

Y ese homenaje se lo ha de tributar con

LA INMACULADA CONCEPCION

Como buen hijo de la Virgen, no dejes pasar este día sin ofrecerle a la Inmaculada el mejor de tus regalos, que bien se lo merece Ella por lo mucho que te quiere y te ayuda.

Para facilitar tus deseos, ahí te va la lista de lo que hay este día preparado en su honor.

Las misas empiezan a las seis y media de la mañana.

A las ocho y media se celebrará la misa de comunión, que siempre resulta muy hermosa.

A las diez y media hay el acto oficial de esta fiesta: la misa solemne.

Después, por la tarde, a las seis en punto, la misa vespertina, y a continuación gran procesión, que recorrerá las calles de Magdalena, San Eugenio, Madrid, Jardines y Magdalena, cantándose la Salve al final.

Si adornas tus ventanas o balcones por amor a la Virgen, harás una cosa laudable y la Virgen te lo premiará.

Si asistes a la procesión, también te lo agradecerá la Señora.

Pero, sobre todo, la Virgen te agradecerá la comunión de ese día, que es el mejor obsequio y el más auténtico regalo.

A las jóvenes, una pregunta: ¿Eres Hija de María? ¿Todavía no? ¡Pues ahora es la ocasión: insíbete en las Hijas de María!

Esto he leído

Los Somatenes de Manresa vencieron en el Bruch a las tropas de Napoleón al grito de ¡Viva la Inmaculada Concepción!

Los Tercios de Alejandro Farnesio en Flandes llevaban en los estandartes la imagen de la Purísima Concepción, y estos mismos Tercios fueron los que introdujeron la costumbre de tocar las cornetas al toque de «Angelus» que todavía se conserva en nuestros cuarteles.

Hernán Cortés, cuando entró en Méjico, la primera cofradía que fundó fue la de la Purísima Concepción de María.

La primera reducción de indios convertidos en el Marañón tuvo el nombre de «Limpia Concepción de Geveros».

Concepción fué el título de la primera diócesis de América.

(Datos tomados de los padres Muñana y Sánchez Gil.)

especial amor Getafe. Este Getafe que tanto y tan bien sabe celebrar a la Virgen.

¡Y, para esto de honrar a la Virgen, Getafe, hoy, eres tú!

Muchas veces has oído contar de San Pío X que cuando salió de Venecia para el Cónclave en el que sería elegido Papa estaba tan ajeno a ello que sacó en Venecia billete de ida y vuelta y que él conservó este billete famoso durante varios años.

¿Sabes qué pasó con este curioso billete y dónde fué a parar?

Pues lee.

El año 1907 visitó al Papa el Rey de Grecia, que era muy aficionado a coleccionar curiosidades, y cuando San Pío X se enteró de esta afición de su visitante le regaló el tal billete, dándole además un certificado que acreditara en lo sucesivo la autenticidad del mismo.

Nos dicen las crónicas que el Rey de Grecia se marchó tan contento que lo estimó como uno de los mejores regalos recibidos.

Vida parroquial

MES DE NOVIEMBRE.—*Bautizos*.—Dolores Gómez-Platero García, hija de Eladio e Irene; Concepción Jiménez López, de Mauricio y Concepción; Clementina Pastrana Blasco, de Clementino y Luisa; Rafael Rodríguez Hernández, de Eusebio y Carmen; Antonio Carmena Novillo, de Ignacio y Nieves; Juan Herrndezá Cáceres, de Manuel y Juana; Luis Uceda Cifuentes, de Cándido y Juana; Juan V. Cervera Ballesteros, de Vicente y María; Pedro de Dios Martín, de Pedro y Carmen; Nieves Ortega Fernández, de Jesús y Gregoria; Vicente Fernández Pérez, de Luis y Martina; Juan Martínez Alvarez, de Manuel y Angeles; Angeles Tornero Garrido, de Lucio y Antonia; Javier González Hernández, de Andrés e Irene; Julio González del Horno, de Julio y Concepción; Carmen Guardado Sánchez, de José y Cesárea; Luis Gázquez Ruiz, de Luis y Rafaela; Félix de la Rica Barrigüete, de Julián y Carmen; Carmen Guerra Llach, de Francisco y Carmen; Miguel Merchán Gómez, de Henoch y Dolores; Angeles Campos Rodríguez, de Francisco y Esperanza; Isabel Esteban Arranz, de José y Francisca; Pedro Cifuentes Rodríguez, de Pedro y Carmen; Hilario del Campo García, de Antonio y Josefa; Emilio Romero González, de Emilio y Valentina; Angela Abecia Márquez, de Angel y Josefa; José A. García Pérez, de Jerónimo y Cipriana; Amparo Moreno Platas, de Amado y Cristina; Juan Arrogante Higuera, de Ildefonso e Ignacia; Montserrat Villanueva Alonso, de Antonio y Concepción; Luis Nebreda Soto, de Luis y Juana; Jesús Gambina Geroná, de Martín y Amelia; Angel Martín Sacristán, de Modesto y Pilar; Juan Fernández Casas, de Gregorio y Victoria; Carmen Garrote Esperanza, de Juan y Emiliana; Fernando García García, de Pedro

y Mercedes; Francisca Pérez López, de Máximo y Ana; Carmen García Garrido, de Pedro y Juana, Francisca Valverde Sánchez, de José y Amparo; Juan Gutiérrez Franco, de Juan y Eusebia; Dolores Batres Fernández, de Manuel y Andrea.

Se han casado y velado.—Simón Martín Díez con Elena Martín Prada, Emilio Ramos Manuz con Felisa Martín Ruiz Jesús Vaquero González con Julia Vidal Santiago y Alejandro Hernández Manzano con Angustias Muñoz Arribas.

Han fallecido este mes.—Eugenio Huer-tas, de 77 años; Carmen Martín Burgos, de 21 años; María Luisa Gómez Rojo, de 39 años; Luis Ibáñez de la Calle, de 21 años, y Angela Rodríguez Permy, de 82 años.

Como es ya tradicional costumbre en nuestra Parroquia, se ha celebrado durante el mes de noviembre el clásico sufragio de las ánimas por las intenciones que estaban indicadas en la cartelera del pórtico.

El buen tiempo llevó el día de los Santos a muchísimas gentes al cementerio, pero no por ello sospechamos que habrán ganado de manera extraordinaria las almas del Purgatorio, a juzgar por lo que se veía; no parecía, ciertamente, el recogimiento ni la piedad cristiana virtudes destacadas de tanto visitante; la inmensa mayoría parecían mejor paseantes despistados que se habían equivocado de dirección... No deja de ser lamentable que nuestros muertos queden reducidos a tan poca cosa...

Un desgraciado accidente de automóvil ha costado la vida a varios feligreses nuestros y ha llevado el dolor y el luto a sus familias. La Parroquia lamenta sinceramente tal suceso, y al unirse al duelo de estas familias, pide al Señor se apiade de las almas de los muertos dándoles el eterno descanso. Más arriba van los nombres de los que fueron enterrados aquí.

Despacho parroquial

Para arreglo de papeles de bodas, para preparar bautizos, para asuntos de caridad, para encargos de misas u otras clases de cultos (funerales etc.), para certificados de conducta, para tarjetas de recomendación, para infomes, para legalizar partidas de fuera, para estos y otros más asuntos que se le ocurrieren

El señor Cura está a disposición de todos sus feligreses todos los días por la mañana, de siete a nueve, y por las tardes de seis a siete y media, menos los martes

Siempre en la Parroquia.

Carta abierta

Getafe, 29 de noviembre de 1958.

Muy señor mío: ¿Verdad que siempre tiene cierto encanto el recibir carta? Esta de hoy le hablará familiarmente y en confianza de cosas que los dos traemos entre manos.

Con este LUCEAT! va una octavilla. ¿La ha visto ya? ¡Cuántas cosas!, dirán algunos: que si otra vez pidiendo..., que si no dejan respirar a uno..., ¡que cuándo se cansará este Cura!... Y hasta no faltará quien piense: Con tanto como saca, ¿dónde lo echará. La cosa es tener una disculpa para no dar.

Pero usted no, mi amigo y feligrés; usted no es de esos, ¡lo sé yo bien! Usted discurre un poco y se hace cargo de las cosas; usted está viendo cuánto cuesta todo... Usted ha tenido que poner unos cuantos ladrillos en su casa..., o ha tenido que comprar unos sacos de cemento..., o ha hecho cualquier chapucilla que le ha costado un ojo de la cara..., y usted se ha llevado las manos a la cabeza diciendo: ¡Cómo está la vida!... Además usted ha visto la Parroquia y se ha quedado entusiasmado de lo bien que está quedando. No, de seguro que usted no es de esos...

Por esto mismo, confiando ante todo en el Señor, pero también confiando en usted, y en otros muchos como usted, que gracias a Dios no faltan nos lanzamos a la obra y estamos dispuestos a seguirla hasta acabar. Al fin y al cabo hicieron las grandes obras los hombres de buena voluntad y tesón.

Le estoy muy agradecido a su ayuda del año pasado, y tenga la seguridad de que el Señor ha tomado muy buena nota; gracias a ella se pudo pagar la mitad de la obra y se quedó honrosamente con los empresarios que la contrataron. Pero nos queda aún por pagar la otra parte y terminar cuanto falta. Ya hemos dicho que el coste total pasa de las setecientas cincuenta mil (750.000) pesetas.

Teniendo en cuenta esta colaboración suya anterior, cambiamos esta vez de método, para hacer a todos más asequible la ayuda que ahora pedimos. Se me ocurre que un esfuerzo repartido durante unos meses sería más fácil y llevadero, y de ahí el que haya preparado esta suscripción mensual, esperando de su generosidad que señale la cantidad que crea conveniente. Así también nos lo han indicado y pedido no pocos de nuestros feligreses.

Desde luego, esta suscripción no será ya para siempre, sino tan sólo para un tiempo que nosotros quisiéramos fuera lo más breve posible; en ningún caso más de un año. Esto lo determinará en seguida la amplitud de las aportaciones que se reciban. De todas formas siempre será usted muy

dueño de suspenderla o modificarla cuando sus planes se lo aconsejaran.

Dentro de unos días volverán a recoger su respuesta. ¡Cuánto le agradecería que usted la tuviera preparada para entonces! Con ello nos haría un gran servicio y nos ahorraría trabajo, molestias y tiempo en cantidades muy apreciables.

Me da una seguridad extraordinaria de buena acogida el saber que no pido ni para mí ni para ninguno de los sacerdotes, ni tampoco para nuestra comodidad; pido para Dios, a quien usted debe todo lo que tiene, y pido para su comodidad y la de sus amigos.

De antemano le quedo agradecido, y sepa que cuenta siempre con la amistad y las oraciones de su afmo. s. y cap.

EL CURA PARROCO

Notas de unas peregrinaciones

(Continuación.)

Estas tierras francesas llenas de verdor y belleza recrean mucho, pero no tanto que no nos hayamos de parar para *hacer por la vida*.

¡De verdad que se está bien allí en aquel ameno lugar, pero Lourdes tira mucho de nosotros y hay prisa!

Damos una vuelta por Pau para mejor ver la aérea silueta de su castillo, que tantas páginas nos hace recordar de la historia de Francia y de España, desde Enrique IV, el primer rey Borbón de Francia, hasta Isabel II, la española «reina de los tristes destinos»... No es fácil gozar de la limpia y clara vista de su *Mirador de los Pirineos*, ¡es tan frecuente la bruma! Pero quien una vez lo vió lo recordará muchas con inolvidable placer... Cosa bella son los altos montes besando los cielos y tocadas sus cimas por la blancura de las nieves.

Pero corramos, que la tarde nos empuja para el gran gozo. Más que el coche corren nuestras ansias, y en cada vuelta adivinamos las torres de Lourdes...

¡Ya se nos acerca el río! ¿Vendrá a traernos algún recado de la Virgen? Yo le miro con la simpatía de algo conocido y entrañable. Me parece que sus aguas vienen cantando, cantando su *Ave María*... a la Inmaculada... Le miro con la ansiosa fiijeza del que quiere encontrar algo... ¿Me traerá en sus aguas el retrato de la Señora? ¿Conservarán la dulce mirada de la Inmaculada? Aquel murmullo, ¿son las plegarias de Bernardita? ¿De las muchedumbres ferrosas? ¿Serán acaso las benditas palabras de la Virgen? ¿Repetirán todavía *Yo soy la Inmaculada Concepción*?... ¡Qué ganas tenemos de llegar pronto a Lourdes!...

(Continuará.)



Santa Misa.—Días de trabajo: por la mañana, a las siete, ocho y nueve. Por la tarde, a las siete y media.

Días de fiesta.—Por la mañana, a las seis y media, a las ocho y media, a las diez y media y a las doce.

Por la tarde, siempre y en todo tiempo, a las seis en punto.

En la capilla de La Alhóndiga, los domingos hay misa a las nueve y media.

En el Hospital de San José, la misa es a las trece horas (una de la tarde).

Todas las tardes hay ejercicio y santo rosario en la Parroquia, a las siete.

Día 30. Primer domingo de Adviento.—Esta tarde empieza la solemne novena de la Purísima Concepción. Véase en otro lugar el horario de estos cultos.

Día 5. Primer viernes de mes.—Se puede comulgar ya desde las seis y media de la mañana.

Día 6.—Sábado especialmente dedicado a la Santísima Virgen. No olvides tu comunión de este día.

Día 7.—Por caer en domingo, este año se suprime la vigilia y ayuno de la Inmaculada.

Día 8. LA PURÍSIMA CONCEPCIÓN DE MARÍA INMACULADA, PATRONA DE ESPAÑA.—No dejes a tu Madre del Cielo sin tu obsequio. Asiste a la misa, desde luego. (Los cultos de hoy van en otro sitio.)

Día 20.—Sábado. Hoy es el ayuno y la vigilia de Navidad, que ya sabes se adelantaba a este día.

Confesiones.—Todos los días, a las horas de los cultos, están los sacerdotes dispuestos, tanto por la mañana como por la tarde. Las vísperas de fiestas o de primer viernes ya hay confesores desde una hora antes del rosario.

Arreglo de papeles.—Cuando tengas que arreglar algún papel de la Iglesia, vete por la Parroquia a las horas de despacho, que son las más seguras, y van señaladas en otra parte de esta Hoja Parroquial.

Nuevo cardenal español

En la primera promoción de Cardenales que ha anunciado Su Santidad Juan XXIII figura el señor Arzobispo de Sevilla, don José Eueno Monreal. Esto ha llenado de alegría a la Iglesia española, que ve así aumentado el número de sus Cardenales.

Y para cuantos conocemos al nuevo Cardenal, es motivo de íntima satisfacción el ver reconocidos y ensalzados méritos que nosotros habíamos comprobado holgadamente.

Con nuestra sincera felicitación, enviamos al señor Cardenal de Sevilla el homenaje cordial de las oraciones de uno de sus discípulos.

PURÍSIMA CONCEPCIÓN

Purísima Concepción,
fuente de toda belleza.
Manantial en donde empieza
del mundo la salvación.
Puente de fabricación
divina, por el que vino
el más dulce peregrino
de nuestras almas en pos,
para enseñarnos de Dios
el recto y firme camino.

La luz que del cielo viene,
a través de Ella nos llega.
Toda la vida se anega
del resplandor que contiene.
Preciosísima Selene
que toda noche ilumina,
que la mirada fascina
y el corazón acalora
de Amor... Prodigiosa aurora
tras la más alta colina.

Maravillosa doncella
como no existió otra alguna,
que no hay ni una que reúna
las excelencias de Ella,
pues como es de pura, es bella;
y como es de bella es santa,
y como santa, de tanta
gracia y virtud se rodea,
que el mismo Dios se recrea
ante maravilla tanta.

Hoy, el día consagrado
a tan excelsa beldad,
a toda la cristiandad
a sus pies ha convocado.
Alma mía, a tu cuidado
dejo la comparecencia,
si quieres de su clemencia
gozar y de su sonrisa...
Mas ve de prisa, de prisa,
no llegues tarde a la audiencia.

LUIS ROMERA (en el «Ya».)

Gráficas Yagües.—Madrid.